

Neue Matschküche von der Firma Kuitter

Die Firma Kuitter hat für die Kinder der Thuiner Kindertagesstätte eine inklusive Spielküche gespendet. Die Idee geisterte schon länger in den Köpfen des Fördervereins und so wurde sie an die ortsansässigen Fachleute für Messe- und Innenausbau herangetragen. Adrian Kuitter sagte unverzüglich seine Unterstützung zu und stellte Material und Mitarbeiter zur Verfügung. Die Kindergarten-Väter Ingo Hofschröer (Tischler) und Dennis Runge (Techniker) legten sich richtig ins Zeug. Das Ergebnis ist eine tolle Matschküche, die nun den Außenspielbereich für die über dreijährigen Kinder bereichert und mit dem Rollstuhl unterfahrbar ist. Die wetterfeste extra-lange Outdoor-Küche ermöglicht das interaktive gemeinsame Spielen und bietet alles, was die kleinen Meisterköche brauchen. Ganz nebenbei fördert sie das Miteinander, die Kommunikation, Empathie und Interaktion untereinander.



Von links: Frauke Bruns (Förderverein), Sandra Andres (Kita-Leitung), Ingo Hofschröer (Tischler Firma Kuitter), Adrian Kuitter (Geschäftsleitung Firma Kuitter), Nicole Surmann (Förderverein) und Christiane Hofschröer (Förderverein)

**Wir sagen DANKE an unseren fantastischen Förderverein Drachenkinder
und auch an die Firma Kuitter!
Wir freuen uns riesig!!!!**

